

50 HISTOIRE NATURELLE  
dans leur milieu d'une bande jaunâtre.  
Au reste, la queue est présentée dans  
Frisch d'une manière équivoque et peu  
distincte. Albin qui décrit aussi cette  
perruche, assure qu'elle apprend à  
parler, et quoiqu'il l'appelle *perroquet*  
*d'Angola*, il dit qu'elle vient des Indes  
occidentales.

#### LA PERRUCHE A TÊTE D'AZUR.

Septième espèce à queue longue et égale.

CETTE perruche qui est de la gros-  
seur d'un pigeon, a toute la tête, la  
face et la gorge d'un beau bleu-céleste;  
un peu de jaune sur les ailes; la queue  
bleue, également étagée et aussi longue  
que le corps; le reste du plumage est  
vert. Cette perruche vient des grandes  
Indes, suivant M. Edwards qui nous  
l'a fait connoître.